

SUMMARY

PERAN PERPOLISIAN MASYARAKAT (POLMAS) DALAM MENYELESAIKAN KONFLIK DALAM MASYARAKAT KHUSUSNYA DIDAERAH KEPOLISIAN SEKTOR KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by HERNOWO SUBAGYO

Subject : PERAN PERPOLISIAN MASYARAKAT
Subject Alt : PERAN PERPOLISIAN MASYARAKAT
Keyword : PERAN PERPOLISIAN MASYARAKAT (POLMAS) DALAM
MENYELESAIKAN KONFLIK DALAM MASYARAKAT KHUSUSNYA
DIDAERAH KEPOLISIAN SEKTOR KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Description :

Dalam Undang- Undang No 2 Tahun 2002 Tentang Kepolisian Negara Republik Indonesia Membuat Kepolisian Republik Indonesia Mengubah cara pandang tugas utamanya dari pendekatan keamanan menjadi pendekatan ketertiban masyarakat. Dalam ini Penelitian ditujukan tentang bagaimana Polmas yang dibentuk oleh Pasal 13 Undang- Undang Tentang Kepolisian melaksanakan pekerjaannya. Sehingga Fungsi Kepolisian sebagai salah satu fungsi pemerintah dibidang pemeliharaan ketertiban dan keamanan masyarakat, penegakan hukum, perlindungan, pengayoman, dan pelayanan kepada masyarakat. Untuk itu Kepolisian negara Republik Indonesia membentuk suatu Model baru tentang pendekatan ketertiban masyarakat yang bernama Polmas. Polmas memiliki dua konsep yaitu Polisi dan Masyarakat. Sebagaimana Masyarakat Indonesia yang Majemuk yang terdiri dari berbagai suku bangsa, berbagai agama dan kepercayaan, berbagai tingkat pendidikan, berbagai tingkat kehidupan, pekerjaan dan perekonomian. Hal ini juga terdapat di wilayah Kecamatan Kebon Jeruk yang di naungi oleh Kepolisian Indonesia Sektor Kebon Jeruk. Kehidupan Masyarakat yang majemuk ini sering menimbulkan konflik di masyarakat sehingga pihak kepolisian melalui Polmas berusaha untuk mengurangi atau mencegah sampai membantu menyelesaikan konflik yang akan terjadi maupun yang sudah terjadi. Adapun permasalahan yang ingin penulis bahas pada skripsi ini adalah pertama, bagaimana Kedudukan Polmas dalam membantu menyelesaikan masalah publik / masalah sosial dan bagaimana pola penyelesaiannya? dan kedua bagaimana peran polmas di wilayah kepolisian sektor Kebon Jeruk dalam mengatasi masalah-masalah publik / sosial diwilayahnya? Dalam menyusun skripsi ini penulis menggunakan metode penelitian hukum normatif

Contributor : Nugraha Abdul Kadir SH.MH
Date Create : 16/12/2013
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-2005-41-147

Collection : 2005-41-147
Source : Perpustakaan Esa Unggul
Relation Collection Universitas Esa Unggul
COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul
Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor